

frei[handels]zone

einladung

frei[handels]zone, die unabhängige Dialogplattform für den Handel

Die Zukunft des Euro

Hält die Eurozone – ist der Euro gefährdet? Während EU-Mitglieder wie Großbritannien der Währungsunion gar nicht erst beigetreten sind, schlittern nach Griechenland auch andere Euro-Länder wie Spanien und Italien zunehmend in die Krise. Zugleich versucht die Europäische Zentralbank, die Wirtschaft durch eine Lockerung der Zinspolitik anzukurbeln und die Finanzmärkte bei Laune zu halten. Auch unter Wirtschaftstreibenden hält die Verunsicherung in Hinblick auf die Stabilität unserer Währung an.

Wie stark ist der Euro aktuell in Gefahr? Welche Maßnahmen werden zu seiner Absicherung bereits getroffen, und wie kann die Politik die Eurozone weiter stärken? Welche möglichen Zukunftsszenarien lassen sich daraus für den Handel ableiten? Und lässt sich prognostizieren, wie und wann in die europäische Währungspolitik wieder Ruhe einkehren wird?

Es diskutieren:

Claus RAIDL, Präsident, Oesterreichische Nationalbank

Ronald BARAZON, Chefredakteur, Der Volkswirt

Zeit: Dienstag, 16. September 2014, 18.00 Uhr

Ort: Handelsverband, Alser Straße 45 (Mezzanine), 1080 Wien

Im Anschluss laden wir Sie herzlich zu einem Cocktail-Empfang ein.

Diese Einladung gilt für eine Person und ist übertragbar. Aufgrund der beschränkten Teilnehmerzahl bitten wir um Ihre verbindliche Anmeldung mittels des beigefügten Formulars bis 11. September 2014.



Mit freundlicher Unterstützung von



HANDELSVERBAND Verband österreichischer Mittel- und Großbetriebe des Handels | Präsident: Dr. Stephan Mayer-Heinisch
Geschäftsführerin: Mag. Patricia Mussi | Alser Straße 45, 1080 Wien, Österreich | T +43 (1) 406 22 36 | F +43 (1) 408 64 81
[E office@handelsverband.at](mailto:office@handelsverband.at) | W www.handelsverband.at | www.direktvertrieb-online.at | www.sicher-einkaufen.at | www.versandhandel-online.at